

Fête de la chandeleur



Cette année la date de la chandeleur, fête d'origine païenne devenue ensuite une fête religieuse chrétienne, correspond à la réunion mensuelle du club. Pour cette occasion, qui n'a aucun rapport avec la religion mais pour le plaisir des papilles, Carole nous a préparé des crêpes. Nous pouvons y ajouter selon les goûts de la gelée de framboises faite maison ou de la vergeoise ? Chacune et chacun a pu se régaler à satiété tout en remerciant Carole de son initiative.

Le Nord Touriste cyclo est un club familial et nous tenons à garder cet état d'esprit d'entente et de partage.